

Rebland *Kurier*

14.10.2015

Meister im Tennis

Erfolgreiche Jugendarbeit beim Tennisclub Gottenheim

Gottenheim. Bei herrlichen Temperaturen und strahlend blauem Himmel fand kürzlich der diesjährige Jahresabschluss für die Tenniskids des Tennisclubs Gottenheim und ihre Familien statt. Die Kinder und Jugendlichen konnten an diesem Tag in verschiedenen Disziplinen wie Torwandschießen, Basketball und Büchsenwerfen ihr Können unter Beweis stellen.

Natürlich kam auch das Tennisspielen nicht zu kurz. Insgesamt 23 Kinder und Jugendliche hatten sich für das Turnier angemeldet und spielten in vier Konkurrenzen ihre jeweiligen Meister aus. Bei den

weiblichen Jugendlichen konnte sich im Finale Nina Hunn gegen Felicia Imm durchsetzen. Bei den männlichen Jugendlichen gewann Jakob Jahnke-Nückles die Konkurrenz vor Robin Schittenhelm. Im Finale der U10 behielt Jannis Hess gegen Pablo Müller die Oberhand und bei den Midis setzte sich Tim Hopp gegen Leonie Schätzle-Ott im Finale durch. Bei allen Spielen stand der Spaß im Vordergrund und jedes Kind erhielt für seinen Einsatz einen Preis. Nach vielen schönen, spannenden und fairen Spielen wurde zum Abschluss bei herrlichem Spätsommerwetter gemeinsam gegrillt. (RK)



Der Nachwuchs des Tennisclubs Gottenheim nach dem Turnier. Foto: privat